

Estimada Comunidad:

Los alumnos de nuestro colegio, Tomás Ide, Maite Sarría y Camila Casafont, participaron representando a la Región del BíoBío en el torneo nacional interescolar "El plan", cuyo fin es desarrollar en los jóvenes las habilidades de emprendimiento y la resolución de problemas. Esta actividad se llevó a cabo en la ciudad de Santiago el día Lunes 21 de Octubre y, en ella participaron colegios de todo el país y en todas sus fases más de mil personas. Nuestros alumnos tuvieron una destacadísima participación ubicándose entre los mejores 15 competidores a nivel nacional alcanzando las semifinales del torneo, en el que se desempeñaron siempre con total y absoluta responsabilidad y compromiso.

Atte

Profesor Daniel Gonzalez.